

ques communs. Le gouvernement canadien a continué à participer aux sommets économiques annuels des pays industrialisés, aux activités du Fonds monétaire international (FMI), de la Banque mondiale, du GATT ainsi que d'autres organisations et institutions qui se consacrent à une meilleure coordination économique entre les pays.

Au cours de l'année passée, la politique extérieure du Canada a suscité un nombre sans précédent de débats publics. En mai 1985, le gouvernement instituait la toute première enquête parlementaire sur l'orientation des relations internationales du Canada. Un Comité mixte de la Chambre des communes et du Sénat a tenu des audiences publiques dans tout

le pays sur les différents aspects de ces relations. En septembre 1985, ce comité a fait paraître un rapport intérimaire sur deux grandes questions d'actualité : les échanges commerciaux canado-américains et l'Initiative de défense stratégique. Au cours de la période étudiée, des Canadiens de toutes les régions et représentant les intérêts les plus divers ont comparu devant le Comité mixte pour exprimer leurs opinions sur l'orientation des relations internationales de leur pays. L'intérêt soutenu manifesté par le public et la teneur générale des mémoires présentés permettent de croire que les Canadiens veulent se doter d'une politique étrangère fondée sur un internationalisme engagé et constructif.